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Dons de brioches au personnel du CHD. 
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  « L’Amitié entre les familles a débuté dans les années 1970. Betsy et mon épouse Christiane pratiquaient 

l’équitation au centre équestre de Malo. Betsy aimait beaucoup les contacts et savait discuter avec tout le 

monde ; de plus, elle avait une grande capacité d’écoute. Betsy savait rassurer. Ainsi beaucoup de personnes 

lui demandaient conseil. Elle gardait en elle toutes les confidences qui lui étaient faites. 

Betsy était très adroite de ses mains et savait faire beaucoup de choses. Elle n’hésitait pas à peindre et 

tapisser pour redécorer une pièce. Elle adorait confectionner des vêtements pour elle et ses petits-enfants et, 

ce avec un bon gout très remarquable. 

Betsy excellait dans la conduite de son véhicule. 

Son talent pour s’occuper des enfants, petits et grands, pour les mettre en confiance lui valait beaucoup 

d’affection. 

Betsy avait surement des défauts mais qui contribuaient à son charme .. 

  Alors, Betsy et André, pour toutes ces années passées en votre compagnie, plus de 50 ans, nous vous disons 

MERCI  .Et c’ est certain , personne ne vous oubliera »  . 

 

LES VŒUX en Présence de Martine ARLABOSSE 

 Après la minute de silence demandée par notre président, celui- ci 

laissa la parole à Martine Arlabosse . 

Martine habituée à cette belle tradition nous a remerciés vivement 

pour notre invitation et a exprimé sa joie d’être parmi nous. 

Martine nous a présenté ses vœux avec beaucoup de passion, de 

sincérité et de spontanéité. Elle nous a rappelé son grand 

attachement à sa ville natale et à ses habitants. 

Martine a profité d’expliquer la continuité des projets à Malo les 

Bains : la mise en place de nouveaux bancs sur la digue, le projet 

de « semi-piétonisation éphémère » devant la mairie et toujours 

l’objectif de végétalisation des espaces urbains tel le parc Kleber. 

 

Martine a fait également un discret hommage à André qui a fêté 

ses 100 ans le 24 novembre.   

 

Une « Bonne Année 2025 » Ce fut les premiers mots de notre président Bernard Baelde lors de 

 la première statutaire de l’Année, où 25 Lions et Lionnes étaient présents.  

Bernard donna de suite la parole à Pierre Steegmuller qui rendit hommage avec beaucoup 

d’émotion à Betsy Catteau en nous faisant part de ses souvenirs 
 

UN Grand Merci à toi, Pierre, pour ce très bel hommage. 
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Martine nous a rappelé que les touristes sont de plus en plus nombreux sur la côte et ce, d’avril à 

octobre. Beaucoup d’étrangers fréquentent la station : allemands, belges, néerlandais, américains et 

anglais. Cet afflux montera en puissance avec deux grands évènements à Dunkerque cette année. 

- l’arrivée du Tour de France lundi 7 juillet  

- l’Armada du 10 au 13 juillet, où l’on attend les plus beaux voiliers du monde qui pourront être 

visités gratuitement  

Des réactions très positives et des félicitations ont été faites à Martine par les membres du club, 

notamment par Jacques sur le nouvel aménagement le long du canal exutoire et par Christian sur 

 l’aménagement des dunes de sable en face de l’Hôtel Radisson.  

Un petit bémol de la part d’Albert Jean sur le déplacement du Kursaal à la gare et le nombre en 

augmentation des boites à clés à l’entrée de certaines habitations. Martine confirme qu’il s’agit 

d’un gros problème sur lequel les élus travaillent.  

Quant aux futurs projets à plus ou moins long terme, Martine nous a précisé l’agrandissement de 

l’espace Ziegler et la poursuite de la réhabilitation de la Digue Nicolas II.  

Elle nous a évoqué ensuite un nouveau moyen de transport qui devrait arriver à Dunkerque mais 

sans en dire plus……………. 

 

Notre président, fit passer la maquette d’invitation pour notre chapelle de carnaval, projet 

préparé par Romain. Merci à lui !  

Après avoir sonné la cloche, Bernard clôtura la soirée à 22 h 45. 

Il remit ensuite discrètement les étrennes à Jonathan pour le personnel du restaurant  

Un repas « classique » accompagné d’un muscadet sur lie et un 

vin d’Ancenis, tous deux du domaine des Galloires à Drain 

  

La quiche au saumon fumé et aux poireaux 

L’escalope de veau, sauce aux cèpes 

La galette frangipane 

Une soirée de Vœux, de retrouvailles 

et d’échanges, en présence d’une 

invitée dynamique, Martine.  

Merci pour sa présence. 

      Amitiés 

     Christian 
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